
 
 

 

みんなで考えよう 一宮の未来! 

８月８日、近藤町長からご回答をいただきました。 

おかげさまで４,６４０ものご署名をいただきました。ご協力ありがとうございます!! 

町長からのご回答 

住民説明会は？ 
（長生村の離脱により）合併の枠組み、

合併自体の成否がどうなるか等を見極め

次第、すみやかに実施（8月中の見込み） 

住民投票は？ 

実施するかどうか、慎重に検討 

 

 

 

再度、要望書を提出しました。 
 今回のご回答では、住民投票を行っていただける

のか否か、はっきりしないため、改めて町長さんに

１週間後の 8 月 15 日までに、詳しいご回答を下さ

るようにお願いしました。みなさま方には、もうし

ばらくお待ちいただけますようお願いいたします。 

（ご回答の内容は新聞折込にてご報告いたします。） 
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長
生
村
が
、
住
民
ア
ン
ケ
ー
ト
の
結
果
を
受
け
、
合
併
協
議
会
か
ら
離
脱 

 

長
生
村
で
は
、
七
月
十
三
日
か
ら
十
八
歳
以
上
の
住
民
を
対
象
に
、
合
併
の
賛
否
を
問
う
ア
ン
ケ
ー

ト
が
実
施
さ
れ
ま
し
た
。（
七
月
三
十
一
日
締
切
、
回
収
率
６
２
．
７
％
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「
住
民
ア
ン
ケ
ー
ト
の
結
果
を
尊
重
す
る
」
と
し
て
い
た
石
井
俊
雄
長
生
村
長
は
、
八
月
十
日
に
開

か
れ
た
合
併
協
議
会
の
冒
頭
、
協
議
会
か
ら
の
離
脱
を
表
明
し
ま
し
た
。 

 

長
生
村
の
離
脱
に
よ
っ
て
、
こ
れ
ま
で
の
１
市
６
町
村
か
ら
１
市
５
町
の
枠
組
み
に
な
り
、
新
市
の

イ
メ
ー
ジ
も
大
き
く
変
っ
て
し
ま
う
こ
と
に
な
り
ま
す
。

おかげさまで 

４,６４０!! 

 

私
た
ち
は
、
七
月
二
十
日
（
金
）
か
ら
署
名
活
動
を
開

始
い
た
し
ま
し
た
。
八
月
一
日
に
町
長
さ
ん
に
要
望
書
を

差
し
上
げ
た
際
に
は
、
２
，
４
０
０
名
余
り
の
方
よ
り
ご

署
名
を
頂
戴
し
て
お
り
ま
し
た
。
そ
の
後
、
自
主
的
に
署

名
集
め
に
加
わ
っ
て
く
だ
さ
る
方
や
、
回
収
箱
に
直
接
ご

投
函
い
た
だ
い
た
り
、
郵
送
し
て
く
だ
さ
る
方
も
次
第
に

増
え
、
署
名
提
出
の
当
日
、
八
月
七
日
正
午
の
時
点
で
は

４
，
６
４
０
名
分
の
ご
署
名
が
集
ま
り
ま
し
た
。 

ご
協
力
、
本
当
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

そこで 

※回答書の全文は裏面に掲載
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【近藤町長よりいただいた回答書全文】

○平成19年 8月 7日、 

 町長室にて4,640人分の 

 署名を提出いたしました。 


